



## Mario Riestra exhorta al IMSS construir infraestructura hospitalaria que sustituya al Hospital San Alejandro

Los diputados federales por Puebla, del Grupo Parlamentario del PAN presentaron un punto de acuerdo donde exhortan al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) para que, a la brevedad, realice la construcción del Hospital General de Zona en sustitución del Hospital General Regional 36 en Puebla, mejor conocido como San Alejandro y que colapsó con el sismo de hace seis años.

<https://retodiarario.com/politica/2023/09/19/mario-riestra-exhorta-al-imss-construir-infraestructura-hospitalaria-que-sustituya-al-hospital-san-alejandro/>